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*	 Gegen Korrosion, Absplittern, Abblättern, Blasenbildung und Reduktion der Eloxalschicht sowie UV-Beständigkeit. 
*	 Against corrosion, chips, peeling, blistering and reduction of the anodized layer, and UV resistance.

IMPRESSUM | LEGAL NOTICE
FOTOS/PHOTOS: PREFA | CROCE & WIR | MARION LAFOGLER | WERNER JÄGER | HERTHA HURNAUS | DIETMAR KRAPF | JEANNETTE COTT | WERNER HUTHMACHER  
ANTONIA ALEXANDRA HÜHN | MARIO VERAGUTH | VICTOR CORTEZ

INFORMATIONEN ZUR MATERIAL- UND FARBGARANTIE FINDEN SIE UNTER WWW.PREFA.COM/GARANTIE. 
INFORMATION ABOUT THE MATERIAL AND COLOUR GUARANTEE CAN BE FOUND AT UK.PREFA.COM/GUARANTEE.

TECHNISCHE ÄNDERUNGEN UND DRUCKFEHLER VORBEHALTEN. FARBABWEICHUNGEN DRUCKBEDINGT. 
SUBJECT TO TECHNICAL MODIFICATIONS AND PRINTING ERRORS. PRINTED COLOURS MAY VARY FROM THE ORIGINAL MATERIAL. 10/2020 | MF

	¬ Aluminium, der starke Werkstoff für Generationen 
Aluminium, the strong material for generations

	¬ Perfekt aufeinander abgestimmte Komplettsysteme 
Perfectly coordinated complete systems

	¬ Über 5.000 Produkte in vielfältigen Farben und Formen 
Over 5,000 products in many colours and shapes

	¬ 25 Jahre Garantie* 
25-year guarantee*

	¬ Persönlicher Rundum-Service bei allen Schritten 
Personal, all-round service at every stage

WIR VERSPRECHEN STARKES. 
STRENGTH IS OUR PROMISE.  

LASSEN SIE UNS DARÜBER SPRECHEN. 
LET’S TALK ABOUT IT.

 WWW.PREFA.COM

FARBKARTE 
COLOUR CHART

ELOXAL  |  ANODIZED ALUMINIUM



PREFA ELOXALFASSADE

PREFA ANODIZED ALUMINIUM FAÇADE

Natur Gold 10 Gold 40 Kupfer 30

Kupfer 50 Bronze 30 Bronze 85

Kupfer 30 Kupfer 50 Bronze 30 Bronze 85

Zink Natur Gold 20 Gold 40

STANDARD MILL FINISH

BRUSH

Bei den Produkten handelt es sich um eine oberflächenbehandelte Aluminiumlegierung, welche im bandeloxierten 
Verfahren hergestellt wird. Die Aluminiumoberfläche wird durch einen elektrochemischen Prozess in eine 
Oxidschicht umgewandelt. Somit wird keine zusätzliche Schicht auf das Material aufgebracht – die Oxidschicht ist 
vollkommen in das Material integriert.

TECHNISCHE BESONDERHEITEN:
	¬ Harte Oberfläche.
	¬ Rissbildung an den Bugkanten je nach Farbe unterschiedlich stark erkennbar.
	¬ Es kann im Vorfeld keine Aussage über Chargengleichheit gegeben werden.  

Auch Farbunterschiede innerhalb eines Coils können möglich sein.
	¬ Transparente Schutzfolie wird vollflächig aufgebracht und muss nach der Montage auf der Baustelle händisch 

entfernt werden.
	¬ Reinigung durch Regen ausreichend – in besonderen Fällen (wie Industrie) mit pH-neutralen Reinigungsmitteln.
	¬ Graffiti resistent – einfache Entfernung mit Aceton ohne Einfluss auf die Eloxalschicht.

PRODUKTE: Es können ausschließlich Fassadenprodukte glatt mit nachstehenden Legierungen angeboten werden:

	¬ Siding und Siding.X – alle Baubreiten (H14/5005, H26/3005).
	¬ Wandschindel, Wandrauten (H111/3105).

Achtung! Falzfähiges Material nicht erhältlich. Material ausschließlich zum Kanten und Biegen einsetzbar.

OBERFLÄCHEN: Standard Mill Finish | Brush

MINDESTBESTELLMENGE: 500 m²

LIEFERZEITEN: Produkte aus bandeloxiertem Aluminium werden nur auftragsbezogen gefertigt. Lieferzeit je nach 
Legierung, Farbe und Produkt: zwischen 14 und 16 Wochen. Achtung! Diese Waren können nicht von PREFA zurück-
genommen werden.

GARANTIE: 25 Jahre gegen Korrosion, Absplittern, Abblättern, Blasenbildung und Reduktion der Eloxalschicht sowie 
UV-Beständigkeit.

The products undergo surface treatment with an aluminium alloy produced in a coil-anodizing process. During an 
electrochemical process, an oxide layer forms on the surface of the aluminium. So no additional layer is applied to 
the material—the oxide layer is completely integrated into the material.

SPECIAL TECHNICAL FEATURES:
	¬ Hard surface.
	¬ Formation of cracks on the bending edge can be seen to varying degrees depending on the colour.
	¬ Not possible to make any statements about batch consistency in advance.  

Differences in colour within one coil may also be possible.
	¬ A transparent protective film is applied over the entire surface and must be removed by hand at the building 

site after installation.
	¬ Cleaning by rain is sufficient—in special cases (such as industrial applications), can be cleaned with pH-neutral 

cleaning agents.
	¬ Graffiti-resistant—graffiti can be removed using acetone without affecting the anodized layer.

PRODUCTS: Only smooth façade products with the following alloys are available: 

	¬ Siding and Siding.X — all visible widths (H14/5005, H26/3005).
	¬ Façade shingle, rhomboid façade tiles (H111/3105).

Caution: Foldable materials not available. Material used exclusively for folding and bending.

FINISH: Standard Mill Finish | Brush

MINIMUM ORDER AMOUNT: 500 m²

DELIVERY TIMES: Products made of coil-anodized aluminium are only manufactured to order. Delivery time depending 
on alloy, colour and product: between 14 and 16 weeks. Caution: PREFA cannot accept returns of these products.

GUARANTEE: 25 years against corrosion, chips, peeling, blistering and reduction of the anodized layer and UV resistance.


